



La World Compliance Association abre las inscripciones para la 1a convocatoria oficial internacional para la certificación profesional de compliance officer y auditor de compliance

La certificación profesional se encuentra actualmente en proceso de ser la primera y única certificación internacional acreditada bajo la norma internacional ISO17024

La World Compliance Association (WCA) celebrará, el próximo **27 de octubre**, la 1a convocatoria oficial para los exámenes de certificación profesional online de **Compliance Officer (CCO)** y **Auditor de Compliance (CAC)**. Esta certificación profesional se encuentra actualmente en proceso de ser la **primera y única certificación internacional acreditada** bajo la norma internacional ISO17024.

La certificación profesional de la WCA supone el reconocimiento público de las habilidades a nivel nacional e internacional, así como de la experiencia por parte de una organización internacional. Otorga, además, un aumento del valor profesional del compliance officer o auditor de compliance, que supone mayores oportunidades laborales y de promocional profesional. Asimismo, actúa como una eficaz herramienta para la regulación de la profesión y otorga confianza en el mercado.

Las certificaciones profesionales de la WCA son conformes con la **norma internacional ISO 17024 para organismos que realizan la certificación de personas**, aportando un reconocimiento internacional a través del sistema de evaluación de la conformidad establecido y convirtiéndose en una herramienta para diferenciar los distintos niveles de capacitación de los profesionales.

Actualmente, la WCA se encuentra en proceso de convertirse en la **única entidad** con una certificación internacional acreditada bajo esta norma, a través de la entidad internacional IAS (**International Accreditation Service**). Una vez la WCA obtenga la acreditación final, el certificado de todas las personas que se hayan convertido en compliance officers o auditores de compliance certificados **pasará automáticamente a estar acreditado por este organismo internacional de acreditación**.

Las inscripciones ya están abiertas y disponibles para asociados/as y no asociados/as a la World Compliance Association. El plazo de inscripción para la primera convocatoria, prevista para el 27 de octubre, terminará el 13 de octubre. Asimismo, se prevé una segunda convocatoria para el 19 de enero de 2021, cuya inscripción estará disponible hasta el 5 de enero.

Las personas interesadas pueden ya tramitar su expediente, enviando la solicitud inicial y haciendo el envío de la documentación justificativa de los prerrequisitos del sistema, que pueden consultar en la página web de la asociación. Una vez iniciado el trámite, se revisará la documentación y se les convocará al examen de evaluación. El trámite tiene un coste de **300 +IVA**. Los asociados y asociadas a la World Compliance Association podrán beneficiarse de un **30% de descuento** sobre este importe para conseguir su certificación acreditada.

Si quieres más información o iniciar el proceso para convertirte en compliance officer o auditor de compliance certificado, puedes ponerte en contacto con certificacionpersonas@worldcomplianceassociation.com o enviar tu candidatura a través de <http://www.worldcomplianceassociation.com/certificacion-profesional-wca.php>

¡No esperes más y consigue ya tu certificación CCO o CAC!



